
KGT Gewächshaus die Zweite!

Beitrag von „Abendstille“ vom 20. Mai 2019, 22:56

Hallo Patrick,

ja, da kann man sich ganz schön vertun. Ich habe bei mir etwa acht Tonnen Schotter versenkt. 
Aber ich konnte wenigstens mit dem Anhänger daneben fahren. Wenn man bedenkt, daß Ihr 
das alles erst den Berg hochschleppen müßt, ist das doch ein gewaltiges Unterfangen. Meinen 
allerhöchsten Respekt!

Viele Grüße

Volker

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/12465-kgt-gew%C3%A4chshaus-die-
zweite/&postID=103290#post103290
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